

Lunes, 7 de Noviembre de 1994

La Estrella PERIODICO DE COLOMBIA

"Los hombres que temían al Sol" nos regala tres cuentos andinos

Un libro que tiene las condiciones del espacio y tiempo del norte, es el que publicó hace muy poco tiempo, el conocido poeta Florencio Faúndez.

"Los hombres que temían al sol", está reescrito en los pueblos del altiplano y de la mesorregión, lugares donde el autor se trasladó ejerciendo su profesión de profesor. Esta es una obra que encierra tres cuentos breves que tienen mucho que ver con los al-

tados fenómenos asombrosos y las costumbres de los habitantes de esa zona.

En un excelente formato, Faúndez muestra a los ávidos lectores un trabajo que elaboró por largo tiempo, dejando su estilo y entregando vivencias que salen de lo común. Se trata de un libro que lanzará en un acto público con "borrachas y platicas", porque el artista quiere que la gente logre compenetrarse en su labor.



Florencio
Faúndez,
muestra su
nuevo libro.

"Los Hombres que temían al sol" nos regala tres cuentos andinos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Hombres que temían al sol" nos regala tres cuentos andinos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)